

Berufsinformationen an 88 Ständen

„Flagge zeigen“ an der BBS Cuxhaven: Unternehmen und Ausbildungsbetriebe stellten sich auf der Ausbildungsmesse vor

Von Vanessa Grell

CUXHAVEN. An den berufsbildenden Schulen (BBS) in Cuxhaven fand gestern und heute die Ausbildungsmesse „Flagge zeigen“ statt. Viele Schulen reisten mit mehreren Klassen zur Messe an. Die Schülerinnen und Schüler konnten sich über die präsentierten Ausbildungsberufe informieren und sie kennenlernen.

86 Ausbildungsbetriebe und Unternehmen fanden sich in der Schule ein. Sie bauten Stände auf und verteilten sich in der gesamten Schule. Dadurch wurde die BBS ein Ausflugsziel vieler Schulen aus dem Landkreis und etliche Schulklassen besuchten an diesen zwei Tagen die Berufsbildenden Schulen. Interessierte Schülerinnen und Schüler erschienen zu der Ausbildungsmesse und schauten sich die Angebote an.

Es kamen auch Auszubildende und Ausbilder aus den verschiedensten Betrieben zur Messe, um Interessierte zu informieren. Der Förderverein der BBS Cuxhaven veranstaltete die Messe. Zu den Partnern zählen die IHK Stade, die Kreishandwerkerschaft Cuxhaven-Land Hadeln, der Unternehmensverband Cuxhaven und die BBS Cuxhaven.

Ansprechend für die Schüler

„Es ist von großer Bedeutung, dass wir nach zwei Jahren erstmals wieder eine Ausbildungsmesse in Präsenz veranstalten können. Die Schüler sowie die Ausbildungsbetriebe haben so wieder die Möglichkeit, sich persönlich miteinander zu unterhalten“, sagte Nina Both, stellvertretende BBS-Schulleiterin.

Für die Schüler sei es so auch viel schöner, denn sie würden die Unternehmen und deren Vertreter persönlich kennenlernen, er-



Die Unternehmen und Ausbildungsbetriebe hatten unterschiedliche Stände aufgebaut, um sich zu präsentieren.

Foto: Grell

zählte Both. „In erster Linie wollen wir die Berufe und die Betriebe vorstellen und über sie informieren“, verriet Nina Both. Außerdem kläre die Messe die Schüler über schulische Begleitangebote und Vollzeit-Schulangebote der BBS Cuxhaven auf, so Both.

Zudem fänden auch die Betriebe die Messe sehr spannend und anregend. Durch die hohe Anzahl der angereisten Unternehmen

würde deutlich, wie sehr auch die Ausbildungsbetriebe und Unternehmen die Messe zur Nachwuchswerbung bräuchten, meint die stellvertretende Schulleiterin. Nina Both: „Das Haus ist voll mit Schülern und Ausstellern, das ist ein Signal, dass die Messe für die Region wichtig ist.“

„Ich finde es sehr gut, dass die Auszubildenden hier die Unternehmen präsentieren“, sagte Kai-

Uwe Bielefeld, Landrat des Landkreises Cuxhaven.

Wie kam die Messe an?

Sowohl die Schüler als auch die Unternehmen und Ausbildungsbetriebe waren sichtlich angetan von der Messe.

„Ich finde es sehr interessant und gut, dass man sich hier informieren kann“, meinte eine 18-jährige Schülerin. Eine 15-jährige

Schülerin sagte: „Ich finde es hier auch sehr gut und interessiere mich für den Bereich Erzieher. Die Messe hat mich also weitergebracht.“

Die Ausbildungsmesse stellte somit für die Unternehmen und Ausbildungsbetriebe eine gute Möglichkeit dar, sich zu präsentieren und für die Schüler der verschiedenen Klassenstufen ein Angebot, sich zu erkundigen.